



ちかに、こ 近二っ子



第3号 令和2年 6月

段階的な学校再開

校長 丸山 健二

4月から6週間にわたる臨休が終わり、6月より通常に近い形での学校が再開し、3週間が経ちました。このところ、子どもたちの元気な姿を見ることができ、大変嬉しく思っております。また、保護者・地域の皆様には、日頃より、長期間にわたり、本校の新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応や教育活動に対しまして、ご理解・ご協力をいただいていることに感謝申し上げます。

5月25日からの分散登校では40分授業が3時間で給食があり、午前中は1～3年生、午後からは4～6年となっていました。

6月から現時点までは、全学年が通常に授業時数を確保し学習を進めています。3密「密閉」「密集」「密接」を避けての全教科の授業を行っていますが、子どもたちは以前と同様、先生のお話をしっかり聞いて学習しています。また、合唱、リコーダー等の演奏や調理実習、密集する運動、組み合ったり接触したりする運動、近距離で対面式になるグループ学習や話す活動等、見合わせている学習活動があります。前と違う授業・学校生活ですが子どもたちは頑張っていると思っています。日々、落ち着いた子どもたちの様子を見ることができ、嬉しい限りです。合わせて、子どもたちの心身のケアを大切に6月9日～12日まで児童一人一人との教育相談、22日～26日まで、保護者の皆様との個人懇談を行います。

来月2日には、今年度初めての参観日を新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応を踏まえた分散型で実施する予定です。参観する教科、内容、場所、懇談会の時間等を工夫します。ご来校の際は、保護者の皆様のご協力・ご理解を改めてお願いいたします。今後も依然、先行きが不透明な部分がありますが、「最優先課題」子どもたちの命、健康、安全を守ることに努力しながらの教育活動を推進してまいります。引き続き本校の教育活動にご理解・ご支援をお願い申し上げます。



さ
な
ぎ
22
日
現
在

(6月22日執筆)

7月古紙・空き瓶 回収のお願い

4月の回収では、たくさんご協力いただきました。7月から「夏の古紙・空き瓶回収」を行わせていただきます。詳しくは、別紙プリントをご覧ください。

<期間>

7月9日(木)～31日(金)

「春の古紙・空き瓶回収」で以下の収益がありました。御協力ありがとうございます。

〔春の古紙・空き瓶回収〕

30,225円

教育研究大会中止のお知らせ

10月13日に予定していた旭川市教育研究大会が中止になりました。当初臨時休校の予定でしたが、通常の登校日となります。御承知おきください。

キアゲハの幼虫登場！

今年も黒川様から、「キアゲハの幼虫」をご提供いただきました。みるみる大きくなる幼虫に子どもたちは興奮気味です。これからさなぎになり成虫へと変わっていく姿を目の前で見られる、貴重な体験ができそうです。さなぎになりました。6/22 現在



寄贈

5/28日に株式会社ニトリホールディングス様から北海道教育委員会を通じてマスクの寄贈が、また、株式会社旭川建築管理事務所（代表取締役 富岡 裕貴様）から除菌剤と除菌剤希釈用タンクの寄贈がありました。学校で有効活用しています。

〔7月の行事予定〕

日	曜	行 事 等
1	水	朝会 (TV 朝会) 委員会
2	木	参観日・懇談会
3	金	職員会議
4	土	
5	日	
6	月	突哨山活動 (1・2年) 図書 ALT
7	火	図書
8	水	クラブ活動 突哨山活動 (3・4年)
9	木	古紙・空き瓶回収 (~31日) 突哨山活動 (5・6年)
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	突哨山活動予備日
14	火	研修日 図書 自動車文庫
15	水	クラブ活動
16	木	
17	金	5時間授業 (学期末作業日) PTA 本部役員会
18	土	
19	日	
20	月	貯金日
21	火	引落日 図書 心電図検査 (1年生)
22	水	
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	登校日
28	火	登校日 図書 研究授業 I
29	水	登校日 ALT
30	木	登校日
31	金	登校日

行事予定は、6月22日現在の予定で、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、直近になって変更されることがあります。ご迷惑をおかけしますが、ご容赦ください。

《7月の生活目標》

「ものを大切にしよう」

ふれあい祭りも残念ながら...

「東鷹栖ふれあい祭り」も今年は中止になったとの連絡が実行委員会の方から入りました。残念ですが、仕方がないですね。来年は、元気なよさこいを地域の皆様にご披露したいものです。

ジャガイモ・枝豆を植えました(5・6年) 5月26日(火)



自動車文庫 6月17日(水) 1年生は初めての経験



フール開き 6月16日(火) の予定でしたが...

フール開きは、6月16日の予定でしたが、残念ながら6月いっぱい、フール授業ができませんでした。7月から準備をして、何とかフール授業だけは、行えるようになります。(開始時期は決まり次第お知らせします)今年はずいぶん制限されて、困ったことも多いと思います。少ない授業ではありますが、水泳上達に向けて頑張らしましょう。

理科の学習(1~4年生)



4年生は、理科でヘチマを育てています。大きくなったらビニルハウスへ引っ越しですね。

1年生と3・4年生は黒川さんよりいただいたアゲハの幼虫を観察中。1週間で幼虫がみるみる大きくなりました。食欲ももりもり、「さっき食べてるところ見たよ」と教えてくれました。今は、さなぎになっています。蝶になる日も近いですね。



2年生はミニトマトのお世話をしています。毎朝せつせつと水やりに、とても一所懸命です。